

INAUGURATION DU CHEMIN DE FER RÉNOVÉ DU PARC DÉPARTEMENTAL DES CHANTERAINES

Samedi 8 juin 2024 à 11h

Parc départemental des Chanteraines – Villeneuve-la-Garenne

Georges Siffredi, Président du Département des Hauts-de-Seine, et Yves Révillon, Vice-président du Département chargé de l'environnement et du patrimoine non-scolaire, inaugureront samedi 8 juin le Chemin de Fer rénové du Parc départemental des Chanteraines. Entamés en 2022, les travaux de restauration de ces infrastructures ferroviaires, en fonctionnement depuis 40 ans, ont nécessité des investissements de 4,12 millions d'euros. Le Département a également fait l'acquisition de deux nouveaux locotracteurs électriques pour remplacer les anciens modèles, favorisant la tranquillité du parc et la qualité de l'air.



Chemin de Fer du Parc départemental des Chanteraines © CD92 / Olivier Ravoire

Le Chemin de Fer du Parc départemental des Chanteraines est un équipement touristique proposé aux visiteurs du site depuis 40 ans. En 2022 et 2023, d'importants travaux de restauration des infrastructures ferroviaires ont été entrepris afin de faire perdurer cette activité très appréciée des Alto-séquanais pour les 40 années à venir.

Les voies ont été totalement reprises, les 6 stations ont été rénovées pour les rendre accessibles aux personnes à mobilité réduite, et une nouvelle station, Les Mariniers, a été créée sur le secteur des berges de Seine. Enfin, deux nouveaux locotracteurs électriques ont été acquis par le Département pour 509 000 euros afin de remplacer les anciens Socofer Diesel, favorisant ainsi la tranquillité du parc et la qualité de l'air.

Le Chemin de Fer du Parc départemental des Chanteraines, une attraction alto-séquanaise aussi insolite qu'historique

Chaque année, plus de 20 000 voyageurs montent à bord du train touristique pour sillonner le parc au fil des rails. Depuis 1984, l'Association du Chemin de Fer des Chanteraines assure l'exploitation de la

ligne et accueille le public à bord de ses trains pour un voyage de plus de 5 kilomètres de ligne au sein du parc. Le trajet complet entre les arrêts Les Vallons et Les Tilliers dure plus d'une heure, et la descente du train est possible à chaque station pour permettre à chacun de découvrir le parc à son rythme.

Le Chemin de Fer des Chanteraines a désormais fait peau neuve avec une restauration complète de ses voies et de ses quais ainsi que l'acquisition de nouveaux locotracteurs électriques en accord avec le Label EVE® – Espace Végétal Ecologique – du parc. Deux rendez-vous annuels, les journées Portes ouvertes en mai et les Journées Européennes du Patrimoine en septembre, permettent de visiter l'atelier, de découvrir le matériel, et de participer à des animations diverses.

Programme de la journée d'inauguration du samedi 8 juin 2024

11h

Visite de la ferme et du potager pédagogique

11h15

Départ depuis la gare La Ferme
Trajet en train jusqu'à la gare L'Étang

11h30

Visite du théâtre des marionnettes rénové

12h

Discours de Georges Siffredi,
Président du Département des Hauts-de-Seine

12h15

Cocktail

13h

Départ du train pour le retour à la gare de La Ferme

Pour en savoir plus – Rendez-vous sur : hauts-de-seine.fr/le-parc-des-chanteraines

**Inauguration du Chemin de fer rénové du Parc départemental des Chanteraines
en présence de Georges Siffredi, Président du Département des Hauts-de-Seine,
et Yves Révillon, Vice-président du Département chargé de l'environnement**

Samedi 8 juin 2024 à partir de 11h
Parc départemental des Chanteraines
Entrée des Hautes Bornes : 89 boulevard Charles de Gaulle, 92390 Villeneuve-la-Garenne

Accréditation nécessaire auprès du service presse : sthollot@hauts-de-seine.fr

Parc départemental des Chanteraines

Gennevilliers / Villeneuve-la-Garenne – Hauts-de-Seine
hauts-de-seine.fr/le-parc-des-chanteraines

Contact presse

DÉPARTEMENT DES HAUTS-DE-SEINE

Simon THOLLOT
01 47 29 32 32 / sthollot@hauts-de-seine.fr

